

## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



### 室内遊び

先日、園内にて鈴木翼さんのコンサートが開かれました。

園長と一緒に「♪うさぎさ〜んがまるまった…」と翼さんの手遊びを楽しんでいたくじら組さんたち、気分はすっかり最高潮！ 4階プレイルームで他のクラスの子たちと一緒に、楽しいダンスや手遊び、プロジェクターでの絵本の読み聞かせを楽しみました。

あまりに楽しすぎて、終わる頃には寂しさのあまり大泣きする子も！ 特別にもう一度だけ皆の前に出て来てもらい、「明日も来てね」とお話ししたり、最後にハイタッチしたりしてお別れすることができました。

youtube でダンスや手遊びの動画が公開されており、遊びの時間に流すと「翼くんだ〜！」と喜んで真似して踊っています。

### 健康

例年、今の時期は連日池の水が張るほどの寒さでしたが、今年は年が明けてから氷が張っている様子はありません。どうやら今年の冬は暖かいようですね。大人からするとこのまま冷え込まずに春を迎えたいところですが、雪が積もれば子どもたちの楽しい笑顔が見られるので降ってほしい気持ちもあり、複雑なところです。

例年ほどではないとはいえ寒くはありますので、引き続き上着など気候や活動に合った格好をするよう、引き続き声掛けしていきたいと思っております。

## クラスの保育目標

- ・寒さに負けず、元気に過ごしながらか、冬の自然に触れ関心を高める。
- ・見通しや目標を持ち、自分達の生活に取り組み行動する事で自立心を高めていく。



### 外遊び

中央公園の、岩に上り下りできるところで遊びたがる子が増えています。友達と一緒に登って、同時にジャンプして降りることが楽しい様子です。保育士はそばで見守りつつ、「自分で、ここを登ったり降りたりしても危なくないかなって考えながら遊ぼうね」と伝えています。小学校では大人の目が届かない場所で遊ぶ機会も増えると思われますので、自分で危険かそうでないか考える習慣がついてくればと思います。

### 食育

先日のおやつに「シナモンロール」が出ました。サンリオのキャラクターと同じ名前のパンに、そのキャラが好きな子たちは特に嬉しそうに食べていました。

途中でいるか組の子から「これシナモンロールじゃなくてシナモロールって言うんだよ」と言われ、「え〜シナモンロールだよ」「違うよシナモロールだよ」「シナモンロール〜」と小さな議論に。最終的に調理室の壁に貼られていたおやつで紹介に「しなもんろーる」と書いてあったことで決着を見ましたが、真剣な表情で「ン」の有無について話し合う姿が微笑ましかったです。

### 感染症情報

感染症との診断は出ておりませんが、急な発熱や咳、腹痛等の見られるお子様が増えております。引き続きお子様の体調の変化にご留意ください。

